
протокол

Внеочередного общего собрания собсrвенников
помещениЙ многоквартирного дома Nз 2А по ул. Индустриальная,

проведенного в очной форме

28 ноября 2020r. г. Хабаровск

Инициатор обшqего собрания собственников помещений в мноrоквартирном доме 3айчик
Николай Петрович, собсrвенник жилого помещения Nч 2,

MecTtl (алрес) проведения собраttия: rlридомовая территория дома Nэ 2 А по ул. Индустриальная.
общая площаль жилых и нежилых помещений s многоквартирном ломе 409,6 кв.м.
Общее количесгt}о голосов в мнOгоквартирном ломе ].00 голосов.
На сс:брани и присrгствова/lи :

1. СеЛЯКИна Наталья Васильевttа (собственник), Селякина Галина Владимировна
(собственник} - кв, 1

2. 3аЙЧИК НиколаЙ Петрович (собствелttлик),3айчик Ирина Сергеевна (собственник) 3ай,lик
И,rrья l|митриевич {собпвеttник)- кв . N9 2,

З. СКИба ИРИtlа Лс'онидовна {собственник), Скиба Галина Петровна (собсrвенt,lик), Харсвская
Светлаtlа Петровна (собственник) * кв. Nе З

4- Карllснюк Максим Серrеевич (собственник) * кв . Nч 4
5. Нагорный Сергей Евгс,ньевич (наниматель), - кв. Nя 6
6. По:зднякова Вера [вгеньевна (собствеtlник), Поздняков Вита;rий Игоревич (собственник) -

кв. N9 7

7. Казора СергаЙ Федорович (наниматель) - кв. No 8.

ПоВЕСТКА:

1. Выборы председателя собрания
2, Выборы секретаря собрания
З. Рассмотрение вопроса по текущвму ремонry MKfl,
4, Рассмотрение вогlрOса о ремонте завалинки дома.
5. Рассмотреtlие вопроса о водоотведении дома.
6. РассмотреНие Bollpoca об обследовании cтel{ ванных комнат в квfiртирах N9N9 ].,2,5,6,
7 " Рассмотрение вопроса о запросе в УК о финансовом отчете за 2020г.

По первому вопросу:

Решили: выбрать председателем собрания Позднякову В,Е.,
кЗАя прогоЛосовали собсгвенники помещений, обладаюrцие75%ло/lями общего имуtцества
многоквартирпого дома.
кПротив> - нет.
(Во.]лерх(а/lся)) - нет.

По второму вопросу:
реtllили; выбрать секретарем собрания Скиба Г,п.
к3А> п рогоЛосова/l и собсгвенн и ки помещений, обладающ ие 1 5%долями общего имущества
многокварти pl |ого дома.
кПротивл - нет,

с<Воздержа/Iся)) - нет.

]".



По третьему вопросу:

Собрание собственников многоквартирного дома Nч 2 А по ул. Индустриальная, ПРИ

наличии средств, }lакопленных на счетах текущеrо ремонта Мк,щ, приняло решение о текущем

peмollтe Mkfl, а именно Произвести ремонтлестничных клеток * покраска и побелка;3аменить

или отремонтировать и застеклить окно мех{ду этажами в полъезде.

kk3l\ll проrолосовали собственники помещений, обладающие75% долями общего имvщества

мноrокварти рноrо дома.
кПротивll - нет.

<Воздержался)) - нет,

Ilo четвертному вопросу:

Собрание собственников многоквартирного дома Ns 2 А по ул. Индустриальная, при

}lалиtlии срелств, накопленных на счетах текушего ремонта Mkfl, приняло реlilение о

ремонте зава/lинки дома, а именно при8ести ее в дOrtжное состоя}-lие (как защитl|ое, так и

эстетическое).

ск3l\> проголосовали собственники помещений, обладающие75%лолями общего имущсства

многоквартирl{оrо дома.
кПротивll - нет.

кВоздержался,) - нет.

По пятому вопросу:

Неоднократно обращались с вопросом по вопросу lJодоотЕедения дома, Обращаемся к УК

о решении дапной проблемы совместно с Мэрией города Хабаровска.

ккЗАll прогOлосоваltи собственники llомещений, облалаюt"lдие 75% долями Общего иМущеСТВа

Ml lогоквартирного дома,
кПротив> - lteT.

кВоздержался)) - нет.

По шестому вопросу;

Прtlсим УК обследовать и дать заключение о состоянии несущеЙ стены t ttаtl}|ых комнатах

квартир N9 5 и Nе 6. В связи с сыростью кsартиры N9 1, стены начали llроселать и давать треU{ины.

По результатам обследования, принять меры, чтобы не допчстить аварии.

ккЗДл прOгоllосовали собственники псlмещениЙ, обладающие75О/о llолями общего имущеСтВа

многоквартирного дома.
кПротив> - нет.

<Воздержался)) - нет.

По седьмому вопросу:

ПО итtlrам 2020 rола прOсим УК озвучить отчет на собрании жи/lьцов о о финансовом
состоянии, выполненных работах по дому и прочих расходах.

((ЗА)) проголосовали собствеllllиl(и помещений, обладающие75%долями общего имущества

мноrок8а ртирного дома,
<Против> - нет.

кВоздержался)) - нст,

2.



КОltичеСТво rолосов собстt}е}l11иков помещений, приня8tuих участие в голосоваttии ]lЗ

че/lовек (100%).

Кворум имеется.

Председатель общего собраtlия Поздttякова В.Ё. собстsенник кв. Nq 7,

Секретарь общего собрания

3айчик

3айчик

_ец( Скиба |-.П.. собственник кв, N9 3

КВ. N9 ]. - Селякинаl Натаrtья Васильевна (собственник)

Селякина Галина Владимировrrа (собственник)

КВ. N9 2 3айчик НиколаЙ Петрович (собственник)

Ирина Сергеевна (собственник)

Илья flмитриевич (собствеttttик)

КВ. Ne 3 Скиба Ирина Лсонидовttа (собственник)

Скиба Галина Петровна (собственник)

Харевская Светлана Петровна {собственник)
КВ. Ng 4 Карпенюк Максим Сергеевич (собствеlrrrик)

КВ, N9 б НагорныЙ СергеЙ Евгеньевич (наниматель)

кВ. Ns 7

KlJ.

ьв
Nl 8 .лКазора СергеЙ Фелорович (наниматель)

n J ,(ЬLч^gg о<ад О. С а_

{<->

Поздttяltов Виталий Иrоревич (собственник)

з,


